



Die Giengener Firma **drilbox** wurde im jüngsten Wettbewerb um den Internationalen Best Factory Award ausgezeichnet. Dr. Lothar Späth verlieh die begehrte Trophäe Anfang Dezember in der Export-Akademie/Fachhochschule Reutlingen. Unter dem Motto „Meet the Best“ wurden drei Firmen ausgezeichnet: Die Firma Kautex Textron GmbH & Co. KG aus Mällersdorf, das Marktdorfer Unternehmen Linnig Trucktec GmbH und drilbox. „Wettbewerbschancen stärken und von anderen Unternehmen lernen“ ist die Devise beim Best Factory Award. Das Giengener Unternehmen mit Geschäftsführer Jürgen Kurz an der Spitze nutzt diesen Wettbewerb schon seit vielen Jahren zum Vergleich mit den Besten im Lande. Dabei geht es um Kundenorientierung, Führungsqualitäten, Mitarbeiterorientierung und um Prozesse. Teilnehmende Firmen bekommen ein ausführliches Feedback, um einen kontinuierlichen Verbesserungsprozess einzuleiten. drilbox hat in den vergangenen Jahren immer wieder internationale Spitzenpreise gewonnen wie z. B. den renommierten Ludwig-Erhard-Preis.